



園だより 6月

令和7年 5月 27日
和歌山市立西和佐幼稚園
園長 高石 知都

木々の緑が映え、初夏のさわやかな季節になってきました。

園庭の花壇には、アルストロメリアの花が咲き、ジュズダマも新芽を出し、アジサイも色づき始めています。日中は暑い日も続き、熱中症にならないようにと定期的に水分補給を行うことを心がけています。水筒の中を毎日点検していただき、子供達が安心して飲める量を準備してください。また、長袖、半袖の制服や着替えも気温に合わせて準備していただきたいと思います。睡眠をしっかりとり、幼稚園で元気に過ごせるようにご協力をお願いします。

昨年度に植えたタマネギを収穫しました。それまでも、スナップエンドウ、ソラマメ、ウスイエンドウ、キャベツなど畑で出来た収穫物をたくさん食しました。お家に持って帰ったタマネギも、おいしくいただけてくれたでしょうか。きく組やゆり組の子供たちは、自分たちで植えて育てる体験の積み重ねで、畑でのお世話もお手の物です。植えて、育て、食する楽しさや喜びを味わえるよう、また自然の様子に関心をもてるように環境を整え、子供たちがじっくりと楽しんで関われるようにしていきたいと考えています。もうすぐ、ジャガイモの収穫も出来そうです。そして、今年度も地域の保護者の方のご厚意で、田植え体験の計画を立てています。

6月1日から紀ノ川用水の水位が上がりますので、川遊び等気をつけてください。

5月の遊びの様子

一緒に食べよう！！

これ 楽しい！！
(5歳児の部屋で絵の具をしているのを見つけて真似しています。)



こんなに大きなタマネギ採れたよ。



園庭、保育室、畑などでしたいことを見つけて遊んでいます。3歳児は、お兄ちゃんお姉ちゃんたちの姿を見て真似をしたり、安心する場所を見つけたりすることが出来ているようです。4歳児は、友達とのかかわりを楽しめるようになってきています。5歳児も、自分から楽しいことを見つけて、積極的に活動しています。遊び込める環境(時間、空間、仲間)を大切にして、安心して過ごせるように努めていきたいと考えています。



幼虫 大きくなってなあ。
きれいにあげよう。



昨日の絵本とおんなじやなあ。(ソラマメのさやの中)フワフワやなあ。



発見や工夫が重なり、作るものも複雑になってきています。
(魔法のステッキやくるくる回るおもちゃ)